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Subject: FW: 2013-0089 Transfert de données des employés de la BEI à l'OCDE (Consulttaion
27.3)

Follow Up Flag: Follow up
Flag Status: Flagged

From: @edps.europa.eu>
Sent: 10 October 2013 10:31
To: @EIB.ORG) @EIB.ORG>
Cc: European Data Protection Supervisor <EDPS@edps.europa.eu>; @eib.org)

@eib.org>
Subject: 2013-0089 Transfert de données des employés de la BEI à l'OCDE (Consulttaion 27.3)

Cher 

Dans ce dossier, le CEPD a conclu qu'une notification préalable n'était pas nécessaire. Toutefois, sachant que le
traitement concerné suppose un transfert international de données, nous vous avons demandé d'apporter des
éclaircissements sur les mesures prises par la BEI pour se conformer aux articles 8 et 9 du règlement 45/2001.

Êtes-vous en mesure de nous apporter ces éclaircissements?

En tout état de cause, sachez que le CEPD est en train d'élaborer des lignes directrices sur les transferts, dont les
orientations principales seront discutées lors de la prochaine réunion des DPD en novembre.

Bien à vous,

Legal Officer
Tel. | Fax

@edps.europa.eu
European Data Protection Supervisor
Postal address: Rue Wiertz 60, B-1047 Brussels
Office address: Rue Montoyer 30, B-1040 Brussels

@EU EDPS www.edps.europa.eu

This email (and any attachment) may contain information that is internal or confidential.
Unauthorised access, use or other processing is not permitted. If you are not the intended
recipient please inform the sender by reply and then delete all copies. Emails are not secure as
they can be intercepted, amended, and infected with viruses. The EDPS therefore cannot
guarantee the security of correspondence by email.
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Subject: FW: Case 2013-0089

Follow Up Flag: Follow up
Flag Status: Flagged

From: @EIB.ORG>
Sent: 09 January 2015 09:59
To: @edps.europa.eu>
Cc: @eib.org>; European Data Protection Supervisor
<EDPS@edps.europa.eu>; @edps.europa.eu>; 

@eib.org>
Subject: RE: Case 2013-0089

Chère ,
Je vous confirme que j’ai donné suite à votre invitation de vérifier si les transferts en question respectent l’article 9 à
la lumière du « Position Paper ».
Une demande d’ínformation complémentaire sur le cadre juridique dans lequel opère l’OCDE en matière de
protection de données a été adressée au contrôleur et l’analyse sur l’existence d’une protection adéquate sera par la
suite approfondie. Je vous communiquerai la conclusion dès que possible.

Je prends bonne note de la clôture du dossier 2013-0089
Bien à vous

From: @edps.europa.eu]
Sent: Thursday 25 September 2014 16:58
To:
Cc: ; European Data Protection Supervisor; 
Subject: RE: Case 2013-0089

Cher ,

Je me réfère à nos derniers échanges dans ce dossier.

Comme vous le savez, le CEPD a récemment adopté un Position paper sur les transferts de données personnelles
effectués en vertu de l'article 9 du règlement 45/2001
(https://secure.edps.europa.eu/EDPSWEB/webdav/site/mySite/shared/Documents/Supervision/Papers/14-07-
14 transfer third countries EN.pdf).

Nous vous invitons à examiner ce document afin de vérifier, à la lumière du Position paper, si les transferts de
données par la BEI vers le Service international des rémunérations et des pensions de l'OCDE respectent l'article 9
du règlement 45/2001, en particulier concernant l'évaluation de l'adéquation ou la mise en place de mesures de
protection adéquates pour le transfert. Au besoin, vous pouvez soumettre au CEPD une consultation (en vertu de
l'article 46(d) du règlement 45/2001) en nous indiquant son objet précis et en nous fournissant toutes les données
nécessaires à l'analyse.

Par ailleurs, nous clôturons le dossier sous rubrique qui avait trait à la nécessité ou non de soumettre le traitement à
un contrôle préalable du CEPD (consultation sur pied de l'article 27(3) du règlement 45/2001).
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Bien à vous,

Legal Officer
Tel. | Fax

@edps.europa.eu
European Data Protection Supervisor
Postal address: Rue Wiertz 60, B-1047 Brussels
Office address: Rue Montoyer 30, B-1040 Brussels

@EU_EDPS www.edps.europa.eu

This email (and any attachment) may contain information that is internal or confidential.
Unauthorised access, use or other processing is not permitted. If you are not the intended
recipient please inform the sender by reply and then delete all copies. Emails are not secure as
they can be intercepted, amended, and infected with viruses. The EDPS therefore cannot
guarantee the security of correspondence by email.

From:
Sent: 25 October 2013 17:12
To:
Cc:  European Data Protection Supervisor
Subject: RE: Case 2013-0089 D-550

Cher ,

Merci pour votre message.

Comme déjà indiqué dans mon e-mail du 10 octobre, nous reviendrons vers vous avec une position formelle
lorsque l'EDPS aura adopté ses guidelines sur les transferts.

Bien à vous,

From: @EIB.ORG]
Sent: 15 October 2013 10:49
To: ; European Data Protection Supervisor
Cc:
Subject: Case 2013-0089 D-550

Dear
Just to confirm you that the EIB on the transfer at stake to the OCDE applies regulation 45/2001
relevant provisions.
The assessment on the necessity to transfer the data and on the absence of reasons to assume that
the data subject’s legitimate interests might be prejudiced (article 8, assuming that the OCDE is
applying French law) or the assessment on the existence of an adequate protection (article 9, for the
case where the OCDE is applying a national law not applying Directive 95/46/EC) has been timely
done when the agreement with the OCDE has been signed.
Moreover, data at stake are being sent by the EIB to the OCDE within a encrypt base with password.
I hope this could sufficient to have the closing letter on this file.
Looking forward to see you
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From: European Data Protection Supervisor [mailto:EDPS@edps.europa.eu]
Sent: Thursday 21 March 2013 15:49
To:
Subject: Our ref. 2013-0089 D-550

Dear Sir,

Please find attached a scanned version of a letter sent to you by regular mail.

Best regards,

EDPS Secretariat
Tel. +32 2 283 19 00 | Fax +32 2 283 19 50

edps@edps.europa.eu
European Data Protection Supervisor
Postal address: Rue Wiertz 60, B-1047 Brussels
Office address: Rue Montoyer 30, B-1040 Brussels

@EU_EDPS www.edps.europa.eu

This email (and any attachment) may contain information that is internal or confidential.
Unauthorised access, use or other processing is not permitted. If you are not the intended
recipient please inform the sender by reply and then delete all copies. Emails are not secure as
they can be intercepted, amended, and infected with viruses. The EDPS therefore cannot
guarantee the security of correspondence by email.

--------------------------------------------------------------------

Les informations contenues dans ce message et/ou ses annexes sont
reservees a l'attention et a l'utilisation de leur destinataire et peuvent etre
confidentielles. Si vous n'etes pas destinataire de ce message, vous etes
informes que vous l'avez recu par erreur et que toute utilisation en est
interdite. Dans ce cas, vous etes pries de le detruire et d'en informer la
Banque Europeenne d'Investissement.

The information in this message and/or attachments is intended solely for
the attention and use of the named addressee and may be confidential. If
you are not the intended recipient, you are hereby notified that you have
received this transmittal in error and that any use of it is prohibited. In
such a case please delete this message and kindly notify the European
Investment Bank accordingly.
--------------------------------------------------------------------
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